

Provincia cubana de Granma, sede de actos por 26 de julio



Por: Roberto Morejón

Como ocurre en todas las provincias elegidas para la sede del Acto Nacional por el Día de la Rebeldía Nacional, el oriental territorio cubano de Granma acogió con satisfacción y alegría la decisión correspondiente a 2019.

La decisión del Buró Político del Partido Comunista de Cuba de conceder el estímulo referido implica el agasajo a una gestión estable de sus habitantes y directivos.

Cuando se preparan para organizar el acto nacional por el aniversario 66 de los asaltos a los cuarteles Moncada, en Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo, los granmenses recuerdan su labor destacada en relación con otra fecha de relieve.

El territorio acogió la celebración de los 150 años de la gesta independentista iniciada por Carlos Manuel de Céspedes en el ingenio La Demajagua, precisamente en esa región del oriente cubano.

Pero no están únicamente ligados los residentes en Granma a las festividades fervorosas porque se afanan por aumentar la producción de alimentos.

Si bien no han podido recuperar la ganadería mayor, concentran esfuerzos en la producción y comercialización de alimentos.

Empeñados en el rescate del ganado menor, la siembra de caña de azúcar y el estímulo a la acuicultura, la provincia cubana de Granma también ejecuta la reconversión de fábricas de tabaco torcido con destino a la exportación.

También quiere la región mantener su estatus como primera productora de arroz del archipiélago caribeño y ya exhibe estadísticas promisorias.

Si bien el récord del grano data de mil 988 con más de 82 mil toneladas, en 2018 lo rompió al aportar 84 mil toneladas.

Sin renunciar en 2019 a las 90 mil toneladas del cereal, en Granma están en marcha ocho inversiones, entre plantas de semillas, molinos y secaderos.

La mirada de los lugareños se dirige asimismo al soporte industrial porque se proponen reanimar la fábrica de acumuladores del municipio de Manzanillo, otrora refulgente y hoy con carencia de recursos importados.

Igualmente conciben revitalizar una planta de Servicios Técnicos Industriales y otra de Aluminios Mecánicos, puntales en los programas sociales de Cuba.

En la construcción de viviendas, los habitantes de la provincia cubana de Granma tratan de estabilizar las entregas.

Con planes ambiciosos para el rescate de sus dos principales ciudades, Bayamo y Manzanillo, los granmenses padecen las mismas limitaciones materiales que otras regiones, fundamentalmente por el bloqueo de Estados Unidos.

Sin embargo, se atarean con ahínco en la agricultura y los servicios y se proponen aseguramientos indispensables para la cobertura alimentaria, como demanda la economía cubana.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/193005-provincia-cubana-de-granma-sede-de-actos-por-26-de-julio>



Radio Habana Cuba